

Voulez - vous?

(HGXDM)

Von abgemeldet

Kapitel 17: Epilog

17. Kapitel Epilog

Die Sonne schien strahlend vom Himmel, als Hermine vier Wochen später das Krankenhaus verließ.

Sie sah sich etwas desorientiert um. Sie kam mit der russischen Schrift einfach nicht klar.

Draco wartete am Auto auf sie.

„Hallo“, sagte sie leise.

Sie hatte ihn gebeten, nicht auf das Zimmer zu kommen.

Harry war da gewesen und eine Konfrontation bezüglich Dracos und Hermines Beziehung würde es früh genug geben. Draco hatte nur den Fideliuszauber aufgehoben und den Beiden erklärt, dass die Gefahr nun gebannt war.

Ischara war vernichtet.

Für immer. Zu einem unwiederbringlichen Häufchen Staub zerfallen.

Ähnlich, wie Thomas und Stacey.

Beide waren inzwischen verbrannt und beerdigt worden.

Hermine hatte nicht dabei sein können. Ihre Verletzungen waren zu stark gewesen.

„Hallo“, erwiderte er ruhig. „Sind Potter und sein Anhang nun weg?“

„Siehst du doch“, meinte sie und fummelte ein wenig an ihrer Halskrause herum.

Es war so unfair.

Draco hatte drei Tage eine Schiene am Arm tragen müssen, das war alles gewesen. - Nicht das sie wollte, dass er sich verletzte, aber ein wenig Ausgleichlichkeit wäre doch ganz nett gewesen.

Er sah sie von der Seite an.

„Ist was?“, fragte Hermine irritiert und starrte in den Spiegel.

„Du hast noch nie besser ausgesehen“, meinte Draco lächelnd.

Anstatt etwas zu antworten, riss Hermine die Tür auf.

Draco lachte und stieg ebenfalls ins Auto.

„Was ist das?“, fragte sie perplex und starrte auf das kleine Päckchen, das auf dem Beifahrersitz lag.

Zögerlich zupfte Hermine an dem roten Bändchen herum.

Zum Vorschein kamen zwei Flugtickets unbestimmten Zieles und ein winziges Shetlandpony, das versuchte ihre Haare zu essen.

„Was ist das?“, wiederholte Hermine.

Draco warf ihr einen Blick von der Seite zu, startete aber noch nicht den Wagen.

„Weißt du, was heute für ein Datum ist?“, fragte er langsam.

Einen Moment überlegte die junge Frau. Dann schüttelte sie den Kopf.

„Heute ist der 19. September. Du hast Geburtstag“, klärte er sie auf.

„Ach so, und was ist das jetzt?“, fragte Hermine immer noch ziemlich begriffsstutzig.

„Naja, wir haben zwei Monate Urlaub, nach den ganzen Strapazen wegen Ischara. Der Fall ist geklärt, ich kriege einen Orden, du ein Verdienstkreuz. Ich dachte, wir sollten dass alles mal feiern und fahren ein paar Tage weg. Das ist mein Geschenk“, sagte er langsam.

Einen Moment schwieg Hermine.

Bei dem Pony lag eine Karte.

„Voulez – vous?“ stand dort in Dracos geschwungener Handschrift.

„Wollen Sie.... wenn ich jetzt, ja, ich will, antworte, dann interpretiere es bitte nicht falsch“, sagte sie ernst.

Kurz starrte Draco sie konfus an.

Schließlich breitete sich ein breites Lächeln auf Hermines Gesicht aus.

„Du weißt, dass du mich nie wieder los werden wirst, oder?“, warnte sie ihn euphorisch.

Draco grinste.

„Das hatte ich gehofft.“

Die Beiden sollten wenigstens für ein paar Tage ihre Ruhe haben...

14. 09. 2009

Tja, nun ist es geschafft.

Meine erste FF, die komplett beendet ist.

Ich kann euch aber beruhigen, dass „Voulez – vous?“ nicht der letzte Fall von Hermine und Draco war. In Gedanken hat bereits ein weitere Fall Gestalt angenommen, allerdings werde ich den erst posten, wenn ich ihn komplett aufgeschrieben und abgetippt habe, damit ein regelmäßiges Laden auch möglich ist. Ist ja doof, wenn das wieder so läuft, wie in dieser Story...

Mein besonderer Dank gilt meinen lieben Reviewern:

Dude, Kallis, kikutoshiyama, Miruel, Lilith-de-Caliginis, animefanNana, heartly, nama-kuriimu, Seufziii, Broken-Heart, littel_Smilla, sannori_uchiha, vanii und xSasuSakux.

Ohne euch, hätte ich wohl nicht so lange durchgehalten^^

Wer informiert werden will, wenn der nächste Fall hochgeladen wird, der soll mir bitte eine E-mail schicken (Melissa.Ewering@web.de).

LG

Lufix

14.06.2010

Die Fortsetzung ist draußen:

<http://animexx.onlinewelten.com/fanfiction/autor/394343/254239/>